



Gremios señalan que el sobre stock es uno de los factores que influyen.

Entre enero y agosto de este año las exportaciones de vinos de la Región de Valparaíso suman US\$168 millones, lo que representa una caída de 11,8% respecto al año anterior. Entre las principales causas se encuentra el sobrestock y la contracción en el consumo.

Al respecto, el presidente de la Asociación de Empresas Vitivinícolas del Valle de Casablanca, Mario Agliati, comentó que “tras la pandemia se hicieron pedidos importantes y la demanda no se recuperó tan rápido como se pensaba, o sea, hay un sobrestock y hay que esperar, pero en general son ciclos”.

En esa línea, mencionó casos como el de China, que es uno de los principales destinos de la producción, pero su consumo ha bajado a raíz de la actividad económica. Otro tema apunta al enoturismo, que se ha ido recuperando, aunque todavía falta para que se recupere en total normalidad.